



Kindern Zeit schenken – ehrenamtliche Kinderbetreuer*innen gesucht

Sprache und Integration sind die Schlüssel zu unserer Gesellschaft. Menschen, die nach Deutschland kommen, um hier zu leben und zu arbeiten, müssen dafür die Sprache lernen und benötigen viele Informationen über ihr neues Heimatland. Im Bildungspark bieten wir dazu schon lange Integrations- und Sprachkurse an, die zahlreich besucht werden. Für Mütter und Väter ist dies manchmal aber kompliziert, weshalb wir eine Kinderbeaufsichtigung anbieten. Dadurch bekommen Eltern in den Kursen den nötigen Freiraum, um die deutsche Sprache schnell und effizient zu erlernen.

Wir suchen nun engagierte ehrenamtliche Kinderbetreuer*innen, die Kindern ihre Zeit schenken und sie in unseren Räumen betreuen, damit wir dieses Angebot aufrechterhalten können.

Unser Wunsch – Ihre Aufgaben

Wir freuen uns über Ihre Unterstützung bei der Beaufsichtigung der Kinder im Alter zwischen ein und sechs Jahren. Die Kinder freuen sich über gemeinsames Spielen, Malen, Singen und über kreative Ideen. Die Einhaltung von Sicherheitsstandards und die Freude an der Arbeit mit Kindern sollten selbstverständlich sein, ebenso Zuverlässigkeit, Geduld und Einfühlungsvermögen. Erfahrungen in der Kinderbeaufsichtigung sind willkommen, aber nicht erforderlich. Ein herzliches Team aus ehrenamtlichen Mitarbeitenden unterstützt Sie.

Zeitlicher Aufwand

Pro Einsatz etwa 2 bis 4 Stunden. Tage nach Absprache - Montag bis Donnerstag.

Sie möchten bei unserer Kinderbetreuung mithelfen?

Dann melden Sie sich doch bitte! Schreiben Sie ein E-Mail an anna.dolch@bildungspark.de oder rufen Sie Anna Dolch unter 07131 770-776 an. Wir freuen uns auf Sie!

Informationen zur Bildungspark Heilbronn-Franken gGmbH

Der Bildungspark ist als Tochter der Aufbaugilde Heilbronn gGmbH ein erfolgreicher Bildungs- und Qualifizierungsträger in unserer Region. Mit unseren innovativen Schulungsmethoden richten wir uns an Jugendliche und Erwachsene, an Unternehmen, Institutionen und Einrichtungen. Wir sind aktiv in den Bereichen Jugendberufshilfe, Berufliche Qualifizierung und Umschulung, Integration durch Sprache, Personalentwicklung und Inklusion.